

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

平成25年度 4 月号 益田翔陽高等学校 0856-22-0642 0856-22-0684

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

平成25年度 新任式・始業式 がありました

4月8日(月)、新たに17名の教職員を迎えて、新任式を行いま した。新任者代表として、電子機械科の宮本が「本校在校生の全 員が希望の進路を見つけ、卒業するためのお手伝いをしてゆきた い」と挨拶をしました。

新任式後に、1学期の始業式が行われ、校長から次のような話 をしました

是非今年度は、自分の目標に向け、失敗を恐れずチャレンジし て欲しい。①常識と言われていることを鵜呑みにせず、疑ってみ ることも必要である。物事を部分的にみると間違うこともある。 全体をしつかり見て判断し行動する。②知行合一:知識と行動は 別のものでなく、真の知識は必ず実践や経験を伴って身に付く。 実習も含めて授業を大切にして力を付けて欲しい。明日は新入生 が入学してくる。上級生として模範となり、学校生活を送ってほ





新仟式

校長講話

始業式の後には、生徒会による進行で、野球部の『第八十五回 記念選抜高等学校野球大会』出場の報告会を行いました

「甲子園への出場の経験は、これからの人生におい て、背中を押してくれる力になる」と、話をしました。



野球部代表による報告

平成25年度 入学式 がありました

4月9日(火)、平成25年度 入学式 を行い、新たに 149名の新 入生を迎えました。担任による呼名時には、新入生全員が大きな 声で返事を返しました。

校長式辞では、『① 規律ある行動をとること。 ② 夢の実現 に向けて行動すること。 ③ 相手を尊重し、お互いを高めあう こと。』の3点について話をしました。

式終了後、対面式を行いました。





新入生宣誓

対面式

1年生が遠足に行ってきました

今年度も1年生生徒の親睦をはかるため、4月16日(火)に1年生 が山口県下関市の「海響館」「唐戸市場」へ遠足に行ってきました。 天候にも恵まれ、関門海峡の潮の流れを見ながらお弁当を広げ、 昼食を食べる姿があちこちで見かけられました。

「この遠足をきっかけにいろんな人と話が出来た」「友達が増え た」というような感想がありました。









イチゴジャム実習 がありました

本年度もイチゴジャムつくりの実習を行いました。 『安心安全なジャム』つくりのために、生徒全員真剣に作業を 行いました。実習で作ったジャムは、本校の購買で購入すること ができます













イチゴジャム実習 の様子

5月の行事予定

1日(水)生徒総会

8日(水)尿検査2回目

12日(日)中間試験(1日目)

PTA総会·第2回PTA役員会

13日(月)中間試験(2日目)

14日(火)振替休日(5/12)

15日(水)中間試験(3日目)

県総体壮行式

16日(木)歯科検診

総体激励旬間(~5/31)

17日(金)歯科検診

21日(火)眼科検診

22日(水)夕方ふれあい市

24日(金)農業クラブふれあい事業 県総体 前期(~5/26)

30日(木) 県総体 後期(~6/1)

本校ホームページ (http://www.shimanet.ed.jp/shoyo/) もご覧ください